

(1) 平成11年7月20日

このため、香川地域でそれに活躍されている各種団体の方々と数回に亘つて検討を重ねてきました。今回漸く先は身近かなところから進めていこうということになり、八月七日と八日の両日の盆踊り大会に併せてバザーやイベントを行うことになります。

第1回 香川福祉ふれあいまつりと 盆踊り大会のご案内

根
力
も

発行者
自治会広報委員会
刊行所 (株)工力ナ印刷

平成十一年三月二十五日、香川駅南側に位置する駐輪場に関し、突然駐輪場地権者（六名）より、契

(四月二十五日市長、市議選) であり、新市長誕生後問題解決をするということで今日を迎えたのである。

左記の通りご理解とご協力をう
暮せる街作りのために。
とは大切ですが、過保護になりま
すとお互いの迷惑になりますし
交通事故の発生ともなりかねませ
ん。地域の皆様が、快適で安心して

①敷地より道路にはみ出していい
樹木の枝。
②隣の敷地に越境している枝。
③カーブミラー、防犯灯、電線等を
覆っている枝等。

A black and white photograph showing a group of people in white protective suits and masks working in a garden. They are tending to flowers and plants in a raised bed. In the background, there is a large tree and a fence. A sign with Japanese characters is visible on the right side.

香川の環境 環境問題に思ふ

環境整備委員長 小清水政里

駅前清掃に参加して
日曜日に駅前清掃をやりました。
雨だつたけど、一生けん命私ない
にがんばりました。軍手をして
シャベルを持つてお花を植えたり
何本も草をぬきました。大変だ
たけど、おもしろかったです。雨ば
ふってきたので早く終わつてしまつたのが残念だけど・・・。
駅を通るたび自分たちが植えた
花を見ると「植えてよかつたな」と
そんな気持ちになります。

初めて花を植える子も多く、自治会の方が準備して下さった花苗を、植え方を教わりながら一生懸命植えていました。

手早く作業を終えた頃雨も強くなり、自治会の方々との交流は少なかつたのですが、この様な体験を通じて、子供達に少しでも地域の一員としての自覚が芽生えてくると良いのではと思ひます。

資源ゴミを有効に

資源ゴミを有効に

駅前清掃で、駅の花壇にマリーゴールドを植えました。僕は五輪植えました。植え終わると強く一が降つてきました。

友達と香川駅に行つた時、「花壇に植えてあるマリーゴールドは僕達が植えたんだよ。」と言えるのがうれしいです。

(3年 岩片 啓)

六、五、
古布

四、三、二、一、
アル ダン 牛乳 古新

子供会活動資金
会員の回収して
します。

子供会では、資源ゴミを回収し、活動資金の一部としております。会員の皆様のご協力をお願ひいたします。

平成11年7月20日

(3) どうぞ座つてください」と素直に受け入れていまし
張りもなく、ごく自然で嫌味のない態度に、こちらも「どうもありが
と冗談を言つて、生徒たちとふ茅ヶ崎市立北陽中学校校長
石本勲**バリアフリーは大人から**

先日の朝会で、「五体不満足」という本を紹介しながら、最近よく言われる「バリアフリー」についてお話ししました。手を挙げさせたら、読んだ生徒は二〇名くらい。この数が、全校生徒三六二名に対して、多いのか少ないのかよく分かりませんが、二〇名ほど読んでいたことをとても嬉しく思いました。

ご存知のように、著者の乙武洋

匡さんは早稲田大学四年生ですが、

「先天性四肢切断」で、生まれながらに手足がありません。彼は、「バリアフリー」のために、まず障害者の存在に慣れること。僕が頻繁にテレビに映つていれば、実際の生活で、街で見かけた時に慌てない」と、積極的に活動しています。

彼はまた、「子どもにはバリアがない」とも言っていますが、本を読んでみると、彼の周りにいた子どもたちだけでなく、彼自身、そして両親も、心のバリアからとても自由であるように見えます。

小田原に向かう普通電車に乗つて、修学旅行に出発しました。一般客と共に車両です。「校長先生、どうぞ座つてください」と言つて、生徒たちとふ

ざけるのが常なのですが、今回は、本当に自然に座つてしましました。この気張りのない自然さが、バリアにつながる態度なのかなと思っています。

考えてみれば、大人である私たちはどうバリアに囚われているのか

も知れません。もし、親が、教師が、そして社会の人みんながバリア

フリーであつたら、子どもたちは無意識のうちに、自然にバリアフ

リーの振る舞いができるのではないか

といでしようか。

四月一日から北陽中学校に赴任しました。香川地区は全域が、新採用から四年間勤めた鶴が台中学校の学区でした。懐かしい思いをしていました。これからお世話になります。よろしくお願ひ申し上げま

す。

旧藤村邸を出発し、東海道松並木、海岸通り（太平洋自転車道）を約四十歩歩いて旧吉田邸（現在はホテル別館となつており公開はされていない）は公開されていないため裏側に建つて、吉田茂像を見に行きました。皆さん記念写真を撮り終ると、最終目的地の城山公園へ向いました。

城山公園では、昼食後、全員参加の「ビンゴゲーム」があり大いに盛りあがり楽しい一時をすごしました。（特にふれあい委員会には全員に賞品が用意されており、心配りに感謝致します。）ビンゴゲーム終了後、現地解散となり、各々は大磯町郷土資料館等見学し、帰宅しました。

六月十三日（日）ふれあい委員会主催の第六回史跡めぐりが実施されました。当時は天氣にも恵まれ、参加者は五十二名は、集合場所の香川駅を和気藹藹と出発しました。

十時頃大磯駅に到着し、歩いて鳴立庵に向いました。（鳴立庵は、京都の落柿舎、滋賀の無名庵とともに日本三大俳諧道場のひとつで庭には、多くの句碑や歌碑が立つている。途中には湘南発祥の地碑、日本初の海水浴場の地碑（明治十八年に開かれた日本初の海水浴場）があります。）

次回も楽しみにしております。

鳴立庵を出発し、旧島崎藤村邸に向かいました。（長野生まれの私は藤村が大磯で生涯を閉じたとは、知りませんでした。）途中有名なパン屋（パンの蔵）があつた

ために参加者の一部の人（私も含めて）が買物をしたため、ふれあい委員の方にご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。

鳴立庵では、皆歌人になつたつと、歌碑を読んでいました。鳴立庵では、皆歌人になつたつと、歌碑を読んでいました。

鳴立庵では、皆歌人になつたつと、歌碑を読んでいました。鳴立庵では、皆歌人になつたつと、歌碑を読んでいました。

鳴立庵では、皆歌人になつたつと、歌碑を読んでいました。

各スポーツ大会の結果

① 神奈川県家庭婦人卓球大会 ツセンター	香川Aチーム 3勝0敗 香川Bチーム 3勝1敗
（五月十八・二十日 大和スキー タ）	各ブロックでそれぞれ優勝しました。

② 体育振興会ソフトバレー大会 （五月二十三日・香川小学校体育 館）	優勝・甘沼 準優勝・第二町内会 第三位・第一町内会 第四位・第四町内会 第五位・第三町内会 第六位・松風台
←ソフトバレー大会	



諏訪神社の大嘗

**諏訪神社のお祭り**

香川諏訪神社大

祭が六月六・七日

行なわれました。

当日は晴天にめぐまれ、神輿町内巡行・カラオケ大会等大勢の人が参加されました。

祭が六月六・七日行なわれました。当日は晴天にめぐまれ、神輿町内巡行・カラオケ大会等大勢の人が参加されました。

祭が六月六・七日行なわれました。当日は晴天にめぐまれ、神輿町内巡行・カラオケ大会等大勢の人が参加されました。



神輿の接待風景

神輿の町内巡回



香川祭囃子



智宮のマジックショー

